



いいで

学校便り 第8号

喜多方市立山都小学校

平成27年9月11日(金)
文責 校長 菊地 誠

新しい英語の先生が着任しました。

今まで4年間、ALT (Assistant Language Teacher)として、本校で英語の指導をしていたティモシー・ミガキ先生(通称ティム先生)が8月いっぱい、アメリカに帰国されました。それに伴い、9月から新しいALTとして、スコット・リンジー・アン先生(通称リンジー先生)が着任されました。

リンジー先生はアメリカのバージニア州出身の26歳で、とても明るい先生です。趣味は水泳や読書で、日本の好きな食べ物はたこ焼きだそうです(日本酒も好きです)。毎週木曜日に来校し、5、6年を中心に指導します。すでに2回来校し、3、4、5、6年生と一緒に学習しました。子どもたちもすぐに先生に慣れ、楽しく学習しています。授業の様子を子どもたちに聞いてみてください。



5年生の英語の授業

引き渡し訓練を行いました。



9月7日(月)の5校時目に地震による避難訓練に引き続き、初めて引き渡し訓練を行いました。喜多方市では、震度5以上の地震の場合は、下校させずに、保護者が来るまで学校で待機させ、直接保護者に引き渡すことになっています。雨天のため、校庭ではなく体育館で引き渡しを行いました。初めてのことで、色々不手際もあったかと思います。何かお気づきの点がありましたら担任までお知らせください。これからの防災教育に役立てていきたいと思っております。

学校は花でいっぱいです。

子どもたちが、春から世話をしてきた花が見頃を迎えています。校庭のそれぞれの学年の花壇はもちろんのこと、120個のプランターで育てているベゴニアやサフィニア、マリーゴールド等の花々やあいさつ通りのカンナも鮮やかです。奉仕作業で花壇の除草作業をやっていただいたおかげです。今年も、県や喜多方市の花いっぱいコンクールに参加します。ぜひ、近くを通った際はご覧ください。

